

# Colombianos instruyeron a bomberos

Con un ejercicio práctico hoy, a las 16:00, en el campus La Prosperina de la Espol, 30 voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Guayaquil culminarán un curso relacionado con las operaciones de motobombas portátiles en incendios forestales.

Bomberos de la División Rural y Forestal recibieron la capacitación, a cargo de tres colegas de Cali (Colombia). El taller duró tres días.

En un comunicado, el Cuerpo de Bomberos señaló que se hizo énfasis sobre cómo sacar el mayor provecho del agua con la que se acude a sofocar incendios forestales. (1)